

_GARDINEN

Beim Betrachten der sich allgegenwärtig herbeischreibenden "Astro-Untelligenz" fühlt man sich zuweilen so, als müsse man Marianne Koch's Anfang der 90iger ausgestrahlte ADO-Gardinen-Werbung wieder ertragen ... die mit der "Goldkante". Da bekommt ja "Wohnzimmerdiener Charles" zu den dezenten Klängen von Fahrstuhlmusik erstmal gehörig von "Madame" Bescheid, wohin gefälligst die Gardinen gehören: nämlich vor jedes Fenster!

Hach, sehr schön. Echte Fans wissen was ich meine.

Nun, Geburtsbilder sind auch Fenster. Entgegen den üblichen Gepflogenheiten sollten vor ihnen jedoch keine Gardinen hängen! Tun sie aber doch - fast überall, in der "Guten Stube" der Einheitsastrologie.